

# Congrès eucharistique de Québec

L'Eglise de Québec, érigée le 11 avril 1658, fête ses 350 ans. Elle accueille à cette occasion le 49ème Congrès Eucharistique International, du 15 au 22 juin.

18/06/2008

A la fin de l'audience générale du mercredi 18 juin, le Pape s'est adressé au Congrès eucharistique international en cours à Québec (Canada), dont le thème est

"L'Eucharistie, don de Dieu pour la vie du monde"

"Je suis spirituellement présent à cette important rendez-vous ecclésial et forme des voeux pour qu'il soit un temps fort de prière, de réflexion et de contemplation du mystère eucharistique pour les chrétiens canadiens comme pour toute l'Eglise. Puisse ce congrès être une bonne occasion de réaffirmer la foi de l'Eglise dans la présence réelle du Christ sur l'autel.

Prions pour que cette manifestation eucharistique internationale ravive chez les croyants du Canada et d'ailleurs la conscience des valeurs évangéliques qui ont forgé leur identité spirituelle au long des siècles".

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ci/article/congres-  
eucharistique-de-quebec/](https://opusdei.org/fr-ci/article/congres-eucharistique-de-quebec/) (24/12/2025)